

7月の生活目標

自分の行動に責任をもとう

- 課題を最後までやり遂げよう
- ◆ 人の気持ちを察して行動しよう。

ついこの前、入学式があり、中学校生活がスタートしたと思ったら、早くも1学期のまとめの時期となりました。日々の授業や定期考査、部活動を経て、入学したときに立てた目標を見直し、決意を新たにした生徒や、上級生の姿から学び、その中に自分の目指すべき目標を見付けた生徒もいます。どの生徒も、頑張った1学期を振り返り、夏休み明けでの更なる飛躍につなげるものにしてほしいと思います。

ところで、昨年度の今頃、小学校6年生だった生徒の皆さんは、どのように過ごしていたのでしょうか。中学校では、5月末の分散登校、6月の休校明けを経て、ようやく新しい学年、学級に慣れてきた頃だったような気がします。今年は、感染症拡大防止のために、給食や話し合い活動、部活動の大会等で行動に制限がありますが、入学してからこれまで、一度も休校がなく過ごせています。毎日生徒たちの元気な声が響く教室、生徒たちの笑顔、そして、生徒たちが授業や部活動で頑張ることができる、といったことが、当たり前ではなく、かけがえのないことだ、と改めて思います。

さて、先日の海岸清掃では、海を、そして地域をきれいにするために、一生懸命頑張る生徒たちの姿がありました。総合的な学習の時間では、「郷土に学ぶ」と題して、氷見市について調べており、7月には、その一環として、海浜植物園の見学や、氷見市の文化財を実際に訪れて学習する「ふるさと発見塾」を行います。この夏、生徒のみなさんには、1 学期を振り返り、目標を新たに努力すると共に、様々な体験を通して、地域の文化やよさに触れて、郷土に関心をもつ機会としてほしいと思います。

最後に、学期末の保護者会では、保護者の皆様と共に、お子様の学校や家庭での頑張りを確認し、夏休みや2学期につなげたいと思います。お忙しいところ貴重なお時間をいただきますが、よろしくお願いいたします。

3組担任

学習の成果

英検合格者

4級 4名

5級 6名



1学期末前確認テスト(学力向上委員会実施)満点者

1組 16名

2組 15名

3組 17名

結果に表れた人も、そうでない人も、継続して学習に取り組みましょう!!

7月の行事予定

1日(木) 内科検診

6日(火) ヤングヘルスセミナー

8日(木) 耳鼻科検診(1,2組)

眼科検診(1組)

9日(金) ふるさと発見塾

10日(土) 県選手権大会(陸上)(~11日)

12日(月) 球技大会(~13日)

13日(火) 海浜植物園見学

16日(金) 大掃除

17日(土) 県選手権大会(バスケ、ハンド、

バレー、卓球) (~18日)

19日(月) 保護者会(~20日)

給食最終日

2 1 日 (水) 終業式

24日(土) 県民体育大会 通信陸上

 $(\sim 25 \exists)$

期末テストを終えて

生徒たちは課題にきちんと取り組み、テストに向けて一生懸命頑張っていました。テスト後に大切なことは、返ってきた答案を見直し、同じ間違えを繰り返さないようにすることです。期末テストは9教科の試験が実施され、範囲も広かったですが、生徒たちはテスト当日までの計画を立てて勉強していました。





Moments

~ 海岸清掃 ~













1 学期を振り返って

入学して友達ができるか不安でしたが、みんなとたくさん話ができてとても楽しかったです。 学習の面では、どのように勉強を進めていくのか分かりませんでしたが、先生方が分かりやすく いろいろなことを教えてくださいました。 2 学期は社会、英語、数学を特に頑張りたいです。

1 学期に頑張ったことは 2 つあります。 1 つめは、部活動です。理由は剣道をするのが初めてだったので、できるか心配だったからです。今は防具を着て、先輩方に教えてもらいながら部活動をしているので、このまま頑張りたいです。 2 つめは授業です。理由は小学校と中学校の授業時間が違うので集中力がもつか不安だったからです。 1 学期はどの授業でも頑張れたので、これからも頑張りたいと思いました。

私がこの1学期で頑張ったことは部活動と勉強です。部活動では吹奏楽部の一員としての自覚をもち、コンクールや大会に向けて、日々の練習をしっかりと行いました。先輩の優しさや思いが伝わってくると、とても頑張る気持ちや勇気がもてました。勉強面では大切なところや間違えやすいところ等をまとめて、テストに向けて勉強したりしました。2学期もこれらのことを頑張って中学校生活を過ごしたいです。

1学期には部活動を頑張りました。2,3年生が相手で体が大きいので、自分が思うようなプレーはできませんでしたが、これからたくさん練習をして自分よりも大きい相手に対しても自分の思うようなプレーができるようにしたいです。練習をしてレギュラーをとれるようにしたいです。

僕は勉強を頑張りました。特に社会と数学が苦手なので、この2つをたくさん勉強しました。他の教科も頑張らないといけませんが、2学期も勉強を頑張りたいと思います。次は部活動です。1年生なのでまだ試合に参加することはないですが基本的なトレーニングを頑張っています。ランニングは苦手なので特に頑張っています。ペアで練習することもあり、2人で一緒に上手になっていると思います。

1 学期を振り返って、僕は朝練と野球を頑張りました。朝練は朝早くから始まって 2 k m以上は走るので、走ることは苦手でしたが頑張りました。最近は走ることが楽しくなってきて、家でもたくさん走るようになりどんどん足が速くなりました。野球では試合に出ることができました。家でも練習をして、レギュラーで活躍できるように頑張りました。

私は部活動と朝練、そして勉強を頑張りました。部活動と朝練のおかげで体力が付いたと思います。勉強することは時間がかかって大変ですが、最後まで頑張ることができてよかったです。 2 学期も継続して頑張りたいです。

私が頑張ったことはテスト勉強と級長の仕事です。テスト勉強は教科が多く範囲も広いので、どのように勉強するか分かりませんでしたが、ワークをたくさん解いて勉強を頑張りました。級長の仕事はクラスで呼びかけたり、時間割を職員室へ聞きに行ったりするのを頑張りました。最初は慣れなかったですが、今では忘れずにすることができるようになりました。 2学期は運動会や学校祭等、楽しい行事がたくさんあるので、勉強といっしょに頑張りたいです。

勉強面で頑張ったことは数学です。特に「文字の式」の学習と予習です。予習をしたので文字式だけに限らず、負の数の計算も苦手でしたが分かるようになりました。部活動も頑張っています。まだ試合に出ることはできませんが、試合に出ている人たちの手伝いやグランド整備をすることで、先輩方が気持ちよく部活動に取り組めるように頑張っています。失敗することもありますが、失敗を試合の日に活かせるように頑張っています。

私が頑張ったことは、委員会の仕事です。シャボネットや消毒用アルコールの補充だけでなく、ゼロメディア運動の活動に忘れずに取り組むことができました。これからも積極的に、そして丁寧に取り組んでいきたいです。

私が頑張ったことは2つあります。1つめは数学の勉強です。小学生のときに苦手だった算数が中学校で数学になりましたが、得意な教科にすることができました。自分の考えをノートに書くことができたのでよかったです。2つめは朝練です。最初はあまり体力がなくすぐに諦めたくなりましたが、体力を付けるために諦めませんでした。少しずつですが体力が付いてきていると思うので、諦めずに続けてよかったです。

僕が中学生になって頑張ったことは部活動です。僕は環境部員なので、学校のために窓ふきやほうきで掃き掃除をしています。自分がきれいにして、周りの人が気持ちよく使っているところを想像すると、掃除を頑張ることができます。先輩方も手伝ってくれるので、僕も頑張りたいです。 2 学期も環境部での活動を頑張りたいと思います。

2 学期も継続して頑張りましょう!